

コムハウス&ねくすと通信

2023年 3月 3日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1187

今週から3月に入り、まだまだ朝晩は寒い日が続いているが、日中は暖かくなり、春の訪れを実感しています。また卒業式シーズンに入り、既に卒業式が行われた所もあります。

先日ニュースを見ていたら、3月1日に岐阜県高山市の斐太高校で卒業生による「白線流し」が行われました。「白線流し」というと以前に松本市が舞台になり、放送されたドラマを思い出される方もいるかと思いますが、元々は斐太高校で80年以上行われている伝統行事で、近くの川で学生帽の白線とセーラー服のスカーフを1本に結んで流し、結んだ白線は友情の証、という意味がこの行事には込められているようです。このニュースを見て、自分もお世話になった人たちとのご縁をこれからも大事にしながら過ごしていかなければ、と思いました。

(山本)

すまいる班

今週のすまいる王室は
ひなまつりクイズをやりま
した。
ひなあられ、ひな人形
をさわったり クイズをなが生
皆で答えて楽しくしました。

こもれび班

今週のこもれびタイムでは、
久しぶりに、ペットボトルリサイクルで
行いました。実習生の方も参加
され、皆で楽しかったです。
スキー室では、今週ホワイトデーの
「サンキュークッキー」の製作を行いました。
バニラココア、抹茶、レモン、紅茶 etc
いろいろな香りが充満していました。
たくさんのお味が楽しめました。

ねくすと

今週のねくすとは、大崎さんが「来ててくれて みんなうれしそうだい」と。
大崎さんが前に時のことと言っていたり、大崎さんと色々言っていたり
みんなよろちぎに満ちあふれを感じていたい。一緒に樂しく遊ぶと思いま
今週卒業式の高校が多かった見えた。麦ストロー切断機を作成してくれた
松本工業高校の生徒さん、「ありがとう」と「ご卒業おめでとうございました」の
メッセージを添え、皆さんとクリッキーをプレゼントしました。



ゆみ